



## +++ BVV-Info der SPD-Fraktion Reinickendorf +++

Liebe Genossinnen und Genossen,

in der ersten Ausgabe der BVV-Info wurde die allgemeine politische Arbeit der Bezirksverordnetenversammlung vorgestellt. Vor der Sommerpause möchten wir euch in der aktuellen Ausgabe über die **Wahlen des Fraktionsvorstandes**, die **Anträge der SPD-Fraktion**, die **Ehrung der Reinickendorfer Sportlerinnen und Sportler**, das **Wiesenfest unserer Partnerstadt Bad Steben** und die **Förderung für die Remise der Feuerwache Hermsdorf** informieren.

### Wahlen des Fraktionsvorstandes

Kurz vor der Sommerpause fanden die turnusmäßigen Wahlen des Fraktionsvorstandes der SPD-Fraktion Reinickendorf zur Halbzeit der Wahlperiode statt. Der Rundfunkjournalist Marco Käber wurde mit großem Vertrauen der SPD-Fraktion als Fraktionsvorsitzender bestätigt.

Käber wurde zum ersten Mal 1995 in die BVV gewählt. Er freute sich über die große Zustimmung zu seiner Fraktionsführung und richtete den Blick bereits auf anstehende Herausforderungen, wie das Aufstellen eines sozialverträglichen Haushalts für die Jahre 2026/2027.

Dem Vorstand werden auch weiterhin Nicole Borkenhagen, Björn Hawlitschka und Stefan Valentin angehören. Komplettiert wird der Vorstand durch die diplomierte Stadt- und Regionalplanerin Angela Budweg. Sie folgt auf Karin Hiller-Ewers, die nicht erneut angetreten ist. Die Fraktion dankte ihr für die tatkräftige Hilfe beim täglichen Ringen um die beste Lösung in der Kommunalpolitik und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit mit ihr in ihrer Funktion als Bezirksverordnete.

### Anträge der SPD-Fraktion

- [Ausweisung eines Landschaftsschutzgebietes für das KaBoN-Gelände](#)

Dem Bezirksamt wird empfohlen, sich bei den zuständigen Stellen für die Ausweisung eines Landschaftsschutzgebietes für die Flächen im südlichen Bereich des Geländes der ehem. Karl-Bonhoeffer-Nervenklinik einzusetzen. (Angela Budweg, SPD-Fraktion)

- [Tempo 30 vor der Hermann-Schulz-Grundschule](#)

Das Bezirksamt wird ersucht, in der Kienhorststraße vor der Hermann-Schulz-Grundschule die Tempo-30-Piktogramme auf der Straße zu erneuern. (Stefan Valentin, SPD-Fraktion / Sascha Rudloff, SPD-Fraktion)

- [Seniorenbänke mit ausreichend Sitzfläche aufstellen](#)

Das Bezirksamt Reinickendorf wird ersucht, dafür Sorge zu tragen, dass bei Neuaufstellung und Austausch von Park- und Sitzbänken im öffentlichen Bereich auch solche mit seitlichen Armstützen installiert werden. Diese erleichtern das Aufstehen. Besonders für Kranke und geschwächte Personen sowie ältere Mitmenschen ist das Aufstehen von den Ruhebänken ansonsten beschwerlich. (Marco Käber, SPD-Fraktion)

- [Durchsetzung der Verkehrsberuhigung im Luisenweg](#)

Das Bezirksamt wird ersucht zu prüfen, wie der angeordnete verkehrsberuhigte Bereich in der Luisenhof-Siedlung insbesondere im Einmündungsbereich Luisenweg / Alt-Reinickendorf besser durchgesetzt werden kann (z.B. durch zusätzliche Piktogramme). (Angela Budweg, SPD-Fraktion)

- [Durchsetzung des nächtlichen LKW-Durchfahrtsverbotes in der Straße Alt-Reinickendorf](#)

Dem Bezirksamt wird empfohlen, sich bei den zuständigen Stellen für die Einhaltung des nächtlichen Durchfahrtsverbotes in der Straße Alt-Reinickendorf für LKW einzusetzen. Hierbei ist insbesondere an eine Ausschilderung gedacht, die den LKW-Verkehr über die Hauptverkehrsstraßen B96 lenken soll (Angela Budweg, SPD-Fraktion)

- [Hinweisschild auf Fahrbahnverengung](#)

Das Bezirksamt wird ersucht, auf der Bernauer Straße in Richtung Spandau vor der Kurve (ca. in Höhe Hausnummer 8) ein Hinweisschild anzubringen, das auf die Fahrbahnverengung in der Kurve hinweist. (Angela Budweg, SPD-Fraktion)

## **SPD-Fraktion Reinickendorf feiert erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler aus dem Bezirk**

Im vergangenen Jahr konnten zahlreiche Reinickendorfer Sportlerinnen und Sportler wieder beachtliche Erfolge bei den durch die Sportfachverbände ausgeschriebenen Meisterschaften erzielen. Diese beeindruckenden Leistungen wurden in bewährter Tradition im Rahmen einer Ehrungsveranstaltung am 12. Juli 2024 unter großer Beteiligung gewürdigt.



*v.l.n.r.: Uwe Brockhausen (stellv. Bezirksbürgermeister), Bettina König (MdB), die Bezirksverordneten Ulf Wilhelm, Nicole Borkenhagen und Maria-Angeles Eisele sowie der Kreisvorsitzende Gilbert Collé*

Unsere sportpolitische Sprecherin und stellvertretende Fraktionsvorsitzende Nicole Borkenhagen betont: *„Es ist immer wieder toll zu sehen, wie der Sport Menschen aller Altersgruppen verbindet und inspiriert. Während der jüngste Meister gerade einmal 8 Jahre alt ist, zählt der älteste Sieger beeindruckende 81 Jahre.“*

## **Wiesenfest in Bad Steben**

Unsere Bezirksverordnete Sevda Boyraci war in ihrer Funktion als stellvertretende Bezirksverordnetenvorsteherin beim Wiesenfest in Bad Steben zu Gast. Bad Steben ist seit 1988 in einer Städtepartnerschaft mit dem Bezirk Reinickendorf. *„Ich habe die Ehre gehabt an dem traditionellen Bad Steben Wiesen-Festzug mit vielen Vereinen, Ehrenamtlichen, Polizei, Ratsherren und Ratsfrauen, dem Bürgermeister und vielen mehr teilzunehmen. Am Nachmittag hat mich der Bürgermeister Bert Horn persönlich durch die Stadt geführt. Dieser kleine Ort hat mich sehr beeindruckt. Sei es die großartige Kirche, das Rathaus, das Haus von Alexander von Humboldt, der Marktplatz oder das Kurhaus. Ich bedanke mich bei den Verantwortlichen, allen voran beim Bürgermeister Bert Horn für den herzlichen Empfang“,* sagt Sevda Boyraci.



*Bürgermeister Bert Horn und Sevda Boyraci beim Wiesen-Festzug in Bad Steben*

## **Förderung für die Remise der Feuerwache Hermsdorf**

Nach dem mühevollen Einsatz unserer Bezirksverordneten im Jahr 2021 wurde diesen Monat die Förderung für die Remise Reinickendorf bewilligt. Unsere stadtentwicklungspolitische

Sprecherin Angela Budweg hat damals einen Antrag [zum Erhalt des ehemaligen Pferdestalls \(Remise\) der Feuerwache Hermsdorf](#) eingebracht, bei welchem dem Bezirksamt Reinickendorf der Einsatz für die Sanierung der Remise empfohlen wurde. Die historische Feuerwache an der Heinesestraße soll nun umfassend saniert werden.

Auch auf Bundesebene hat sich die SPD für die Förderung eingesetzt. Der Bundestagsabgeordnete Helmut Kleebank setzte sich für die Bewilligung der Bundesförderung für die Remise ein. Die Kosten für die Sanierung werden laut dem Bezirksamt Reinickendorf auf 2,3 Millionen Euro geschätzt. Davon bewilligte der Haushaltsausschuss des Bundestages Bundesfördermittel in Höhe von 985.190,- Euro.

*Angela Budweg sagt: „Unser jahrelanger Einsatz für die Förderung der Remise der Feuerwache in Hermsdorf wird belohnt. Durch die anstehende Sanierung kann die Jugendarbeit der freiwilligen Feuerwehr verbessert werden. Wir möchten uns ausdrücklich bei dem Bundestagsabgeordneten Helmut Kleebank (SPD) und der Bezirksstadträtin für Stadtentwicklung Korinna Stephan (Grüne) für die Unterstützung bedanken. Dies zeigt, dass Bundes- und Bezirkspolitik erfolgreich zusammenarbeiten können.“*

Die nächste Sitzung der **Bezirksverordnetenversammlung** findet am **Mittwoch, 11. September ab 17:00 Uhr** statt. Die Sitzung kann über den [Youtube-Kanal der BVV](#) verfolgt werden.

Abschließend weisen wir gerne auf den **Tag des offenen Rathauses** am **Samstag, 21. September** hin. Die SPD-Fraktion wird ab 13:00 Uhr mit einem Infostand auf dem Rathausvorplatz (Eichborndamm 215, 13437 Berlin) vertreten sein.

Wir wünschen euch einen schönen und erholsamen Sommer. Über unsere Aktivitäten aus der SPD-Fraktion in der Bezirksverordnetenversammlung Reinickendorf informieren wir wieder ab September.



Euer Marco Käber  
Fraktionsvorsitzender  
SPD-Fraktion Reinickendorf